

ABSTRAK

Rusydawati. 190104020254, Bimbingan Manasik Haji dan Umrah di Unit Pelaksana Teknis (UPT) Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin. Pembimbing: Muhamaad Rif'at, M. Ag dan Nur Falikhah, S. Ant, M. Sc. Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam. Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. UIN Antasari Banjarmasin 2023.

Kata Kunci: Bimbingan Manasik Haji dan Umrah

Penelitian ini dilatar belakangi oleh para jemaah haji dan umrah yang masih belum memahami secara menyeluruh mengenai manasik haji dan umrah, sehingga masih banyak ditemukan jemaah yang masih keliru yang berkaitan pada keabsahan dan keutamaan dalam melaksanakan ibadah haji. Oleh karena itu diperlukan pembelajaran mengenai bimbingan manasik haji dan umrah. Hal ini tidak luput dari peran pembimbing dan kerjasama tim yang bisa mewujudkan pemahaman dan kemandirian untuk para calon jemaah haji dan umrah akan teori dan praktik manasik yang sudah disampaikan. Penelitian ini dilakukan dengan bimbingan manasik haji dan umrah di UPT. Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin. Adapun fokus penelitian yang dibahas adalah terkait bagaimana bimbingan manasik haji dan umrah di unit pelaksana teknis (UPT) Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui bimbingan manasik haji dan umrah di UPT. Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan subjeknya adalah seluruh pegawai UPT. Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin dengan jumlah pegawai 19 orang dan objeknya adalah bimbingan manasik haji dan umrah terhadap peserta atau masyarakat umum dan calon jemaah haji di unit pelaksana teknis (UPT) Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin. Adapun pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa bimbingan manasik haji dan umrah yang diadakan oleh pihak asrama haji disampaikan secara offline dan online, yang mana secara online bisa melalui aplikasi zoom meeting. Kegiatan ini dilaksanakan setiap hari Sabtu pukul 16.00 Wita setelah salat ashar dari tanggal 28 Januari berakhir 11 Februari 2023 selama 1 bulan, metode yang digunakan dalam memberikan bimbingan manasik haji dan umrah adalah secara teori dan praktik. Adapun hasil yang dicapai dari kegiatan bimbingan manasik haji dan umrah adalah agar seluruh jemaah mampu memahami materi atau teori dan praktik yang disampaikan. Dan memaksimalkan pemahaman peserta atau masyarakat umum, terutama kepada para calon jemaah haji dan umrah terhadap manasik, agar tercapainya kemabruran kepada para calon jemaah haji dan umrah.